

Rundbrief Nr. 12

Schuljahr 2021/22

29. Juni 2022



„Together we can!“

Ein Tag für die Schulgemeinschaft am 15. Juli 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

es ist fast geschafft - das Schuljahr neigt sich langsam dem Ende zu. Nach dem gelungenen Sportfest am 1. Juni wollen wir zum Ausklang einen weiteren Tag miteinander verbringen, der ganz im Zeichen der *Gemeinschaft* stehen soll.

„Together we can! – Ein Tag für die Schulgemeinschaft“

Unter diesem Motto gestalten wir am **Freitag, dem 15. Juli 2022**, einen Sport- und Spieletag.

Der **Vormittag** steht ganz im Zeichen des Miteinanders in altersgemischten Gruppen. Alle Schülerinnen und Schüler werden durch einen Zufallsgenerator in jahrgangsübergreifende Teams (zu etwa 15 Personen) gelost und durchlaufen, nach einer Kennenlernphase, gemeinsam einen Spieleparcour. In der Schule und auf dem Sportgelände am Stadion Oberwerth werden dazu Stationen aufgebaut. Insgesamt bilden wir 48 Gruppen, die jeweils von einer Lehrkraft und einem „Riegenführer“ aus der MSS 12 durch den Vormittag begleitet werden. Die Gruppeneinteilung und alle für die Schülerinnen und Schüler wichtigen organisatorischen Informationen werden ab Montag, dem 11. Juli, in der Eingangshalle aushängen. Weitere Informationen erhalten die Lehrerinnen und Lehrer in den nächsten Tagen.

Ab ca. 12:30 Uhr treffen wir uns dann zur **Mittagspause** auf dem Schulhof. Das Schulbistro-Team von CarMen wirft den Grill an und bietet Würstchen mit Brötchen sowie einen vegetarischen Imbiss zum kleinen Preis an. Den Getränkeverkauf übernimmt die Jgst. 12.

Am **Nachmittag** erwartet uns in der Sporthalle ein großes **Tischtennisturnier** (mit Herrn Haag, Herrn Petri und allen, die wollen), Herr Gilles und Frau Persel laden ein, sich an der **Kletterwand** zu erproben, die **Cheerleader** (Herr Berends) treten um 15:30 Uhr auf und es wird noch weitere Spielangebote geben, bei denen alle, die wollen, mitmachen können.

Auf dem Schulhof und im Gebäude präsentieren sich **Arbeitsgemeinschaften**: z.B. die Schülersanitäter, die Patenschüler, die Forscher AG oder die AG „Menschen ohne Wohnung“. Für musikalische Unterhaltung sorgen die **Bläserklassen**, die auf dem Klangraumdach noch einmal einige Highlights aus dem Summer Brass Concert vom Vorabend zum Besten geben.

Herzlich möchten wir Sie, liebe Eltern, zum gemütlichen Beisammensein am Nachmittag ab 13:30 Uhr einladen! Bei Kaffee und Kuchen gibt es dann reichlich Gelegenheit zum Gespräch, Sie können unser AG-Angebot näher kennen lernen oder beispielsweise in der Sporthalle die Tischtennis-Asse anfeuern.

Ein großes Dankeschön verdient das hoch engagierte Vorbereitungsteam! Hanna Füller (MSS 12), Johanna Schönig (MSS 12), Jonas Endris (MSS 12), Lea Klein (9b), Jamila-Jasmin Emmerich (10b), Herr Hartleif, Frau Persel, Herr Baulig, Herr Hennes, Herr Petri und Herr Dr. Otto sind seit Wochen am Planen und Organisieren. Ihnen sowie allen, die nun mithelfen, diesen besonderen Tag auf die Beine zu stellen, ganz herzlichen Dank!!

Der „Tag für die Schulgemeinschaft“ endet um ca. 16:30 Uhr, Anwesenheitspflicht ist bis 16:00 Uhr. Eltern, die ihr Kind aus wichtigem Grund für den Nachmittag beurlauben lassen wollen, beantragen dies bitte bis 12.7.2022 über das Sekretariat bei der Schulleitung.

Ein schönes verbindendes Zeichen wäre es, wenn viele an diesen Tag ihr Schul-T-Shirt mit unserem Logo tragen.

Hoffen wir, dass das Wetter mitspielt und wir einen erlebnisreichen Tag **„together“** verbringen können!

Mit herzlichen Grüßen
für das Vorbereitungsteam

Carl Josef Reitz
(Schulleiter)

Hanna Füller
(Schülersprecherin)

Stephanie Fresenius
(Schulelternsprecherin)

SUMMER BRASS

14. Juli 2022

18 Uhr

Klangraum des BCGK

Eintritt frei!

Mitwirkende: Bläserklassen 5a & 6a |
New-Comer-Band 7 & 8 | Schulband 9 bis 12 |
Jazz-Combo | Grundkurs Musik v12

Wir freuen uns auf Euch!